



Personalidades y equipos ganadores, en la entrega de premios de la tercera edición del concurso Asignatura Milenio, de nortecastilla.es. :: ANTONIO QUINTERO

## Dos grupos de la UVA y la USAL triunfan en Asignatura Milenio

El concurso de nortecastilla.es da la oportunidad a los universitarios de proponer proyectos solidarios sobre los Objetivos del Milenio de la ONU

José Manuel Gonzalo; la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita; el director de El Norte de Castilla: Carlos Aganzo, el gerente de El Norte de Castilla Digital, Javier Escribano; y el director territorial de Barceló Viajes, Vidal Gallego. Todos ellos alabaron la iniciativa y agradecieron a los jóvenes su compromiso. «Seguid así, nunca dejéis de ejercer ese liderazgo joven, impetuoso, justo y solidario en la sociedad actual», deseó José Manuel Fernández Santiago, presidente de las Cortes de Castilla y León.

Javier Escribano, gerente de nortecastilla.es, remarcó por su parte la participación constante de los grupos en esta edición y la cercanía de los dos Objetivos del Milenio sobre los que versaban las pruebas: igualdad de géneros y lucha contra la pobreza extrema y el hambre. «Hemos pretendido daros un foro, una tribuna para poder escuchar vuestras ideas sobre estos problemas mundiales, porque tenéis mucho que aportar», explicó Javier Escribano a los universitarios.

### Premios

Los miembros del equipo Iniciativas han recibido el pack de Nintendo DSi XL Edición Limitada 25 Aniversario de Super Mario y el juego New Super Mario Bros. para Nintendo DS. La consola portátil Nintendo DSi XL es la versión más grande de la plataforma que lidera el segmento en España. Además, el equipo ha recibido un viaje a Londres por gentileza de Viajes Barceló, por ser también ganadores generales de esta tercera edición. En cuanto a los estudiantes del grupo Madiba, han recibido un completo notebook cada uno.

Asignatura Milenio está patrocinado por las Cortes de Castilla y León y cuenta con la colaboración de las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, además de Viajes Barceló.

**V** Video, fotos y más información en [www.asignaturamilenio.com](http://www.asignaturamilenio.com)



REBECA ALONSO

Los equipos Iniciativas y Madiba fueron los ganadores de las pruebas sobre igualdad y pobreza

**VALLADOLID.** Ir más allá, conocer una realidad que parece lejana. Esta es la principal conclusión que comparten los integrantes de Iniciativas (Universidad de Valladolid) y Madiba (Universidad de Salamanca). Felices con sus premios, aseguraban sin embargo que el mayor regalo fue la propia experiencia y tomar conciencia de los problemas del mundo que están más cerca de nosotros de lo que parece. La entrega de premios de la tercera edición del concurso de nortecastilla.es Asignatura Milenio, que acerca los objetivos de la ONU a los universitarios, se celebró ayer en la sede de las Cortes de Castilla y León.

Tras recibir su galardón, Alvar Javier Blanco, portavoz del grupo Iniciativas, ganador de la prueba sobre igualdad de sexo y triunfador general de esta edición del concurso, quiso agradecer el premio «a las mujeres a las que hemos entrevistado». Por su parte, la portavoz de



Jorge García, Alvar Javier Blanco, Ana María Prieto, Cristian Adrián Vaca y Hema Sachdeva, miembros del equipo Iniciativas, recogen sus packs de Nintendo DSi XL 25 aniversario. :: ANTONIO QUINTERO.

Madiba, el grupo de la USAL que quedó en primer lugar en la prueba sobre pobreza extrema y hambre, dio las gracias especialmente a la ONG con la que colaboró en el proyecto, ADIS. «Los Objetivos del Milenio solo se consiguen trabajando. Y el día que se logren, no ganará mi grupo ni Iniciativas, sino que ganaremos todos», afirmó Carmen Corona, portavoz del equipo salmantino.

En el acto estuvieron presentes el presidente de las Cortes, José Manuel Fernández Santiago; el vicerrector de la Universidad de Burgos, René Jesús Payo; el rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán; el vicerrector de estudiantes de la Universidad de León,



El presidente de las Cortes, José Manuel Fernández Santiago. :: A. Q.